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                                                    Introducción  

 

 

En este trabajo abordaremos es tema de “los problemas que atraviesa la medicina 

veterinaria”, el ensayo está pensado para un público en general, dado a que no se 

utiliza términos muy complejos y así las personas tengan una idea más clara de lo 

que se quiere dar a entender. 

 

El propósito de este trabajo, es que las personas puedan identificar los distintos 

problemas que puede atravesar la medicina veterinaria y que no solo se trata de 

una carrera sin problemas, ya que en el escrito se describirá algunos defectos de 

este rubro. 

 

Los temas que se abordaran son; 

 Los problemas de la medicina veterinaria  

 Las posibles soluciones que se le puedan dar estos.  



                     Problemas que atraviesa la medicina veterinaria  

 

 

Uno de los principales problemas que atraviesa la medicina veterinaria, la mayoría 

de las universidades no tienen un plan de estudio, que pueda formar en los 

estudiantes una idea de lo que en verdad se practica en la vida diaria. Sin contar 

que muchas escuelas tampoco tienen la infraestructura necesaria para poder 

impartir prácticas de calidad. También influye al personal docente que contratan, a 

veces ni siquiera imparten su profesión como debe ser.  

 

Muchas personas que se logran recibir de la carrera de veterinaria, normalmente 

abren una clínica veterinaria, pero ellos piensan que tienen la capacidad y habilidad 

de poder operar algún animal ya sea especies grandes o pequeñas. Pero la realidad 

es otra, la mayoría de estos no tienen la práctica suficiente para poder hacer este 

tipo de acciones. Todo esto tiene que ver con la institución en donde se formó.  

 

Otro problema que influye mucho, el trabajo a la hora de pagar es mal “remunerado”, 

esto me refiero en cuanto a especies grandes, normalmente las personas que tienen 

ganado, cuando un animal se enferma o tiene algún problema llaman al médico 

veterinario, una vez que se da el diagnostico, el dueño prefiere sacrificar al animal 

en lugar de poder salvarlo. La gente piensa que es más barato comprar un animal, 

debido a que para ellos es muy “caro” el tratamiento que se le tenga que dar. 

 

La falta de apoyos por parte del gobierno a los pequeños ganaderos, estas personas 

tienen complicado el camino dado que a todos los gastos corren por su cuenta. 

También la falta de infraestructura para poder hacer productos y subproductos de 

origen animal.  



                                                      Soluciones 

 

 

Las instituciones que tengan la carrera de medicina veterinaria, puedan tener un 

mejor plantel educativo, tanto en docentes, plan de estudio, infraestructura, etc. El 

plan de estudio no tenga tantas materias de “relleno”, porque eso afecta 

considerablemente el desarrollo del estudiante, las prácticas sean constantes y de 

calidad, los maestros tengan la capacidad suficiente para poder impartir tanto como 

clases y prácticas profesionales. 

 

Toda aquella persona que habrá una clínica veterinaria, tenga que tener puesto en 

la pared su título y cedula profesional que avale que termino la carrera. Así para que 

genere un poco de confianza en los clientes que tenga en un futuro. 

 

Otra cosa muy importante es que se impartan pláticas y convenciones, dado a que 

esto ayudaría mucho ya que médicos veterinarios especialistas darían su opinión 

para poder aclarar dudas de personas que apenas se integran a este rubro.  



 

                                                   Conclusión  

 

Como todas las carreras tienen sus defectos, veterinaria no se podía quedar atrás, 

pero esto ayuda mucho para tener conocimiento de todo esto y así no solo quedarte 

con la parte positiva, también está la parte negativa. 

 

Mi sugerencia; las pocas escuelas que halla en un futuro, puedan darles un buen 

desarrollo académico a los alumnos, para que estos se puedan formar de una mejor 

manera y sean excelentes veterinarios. 
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